

## Der Bürgermeister informiert

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

### Bürgersprechstunde

Die nächste Bürgersprechstunde findet am Mittwoch, 28. März 2012, von 13:30 bis 17:30 Uhr, im Rathaus, Mühltorstraße 25, 67245 Lamsheim, Zi. Nr. 2.03, 1. OG, statt. Um Wartezeiten zu vermeiden, bitte ich Sie um Terminvereinbarung unter der Telefonnummer 06233-51 09-11.

Den nächsten Termin für April 2012 werde ich im Amtsblatt rechtzeitig bekannt geben.

### Neujahrsempfang 2012:

#### Teil 2

Nach einem weiteren hervorragenden Musikstück des GM-Orchesters überreichte ich die offizielle Ernennungsurkunde und den Schlüssel für das Atelier in der Neutorschule an die Turmmalerin des Jahres 2012, Frau Monika Harnischmacher.



Ich wünschte ihr bei ihrer neuen Arbeit viel Spaß und natürlich auch viel Erfolg. Frau Bäcker ließ sich leider für den Abend des Neujahrsempfangs entschuldigen, da sie aus gesundheitlichen Gründen verhindert war. Ich habe aber Frau Bäcker in der Vorwoche offiziell im Rathaus verabschiedet, ihr Dank und Anerkennung für Ihr Wirken und Schaffen in unserer Gemeinde ausgesprochen, ein kleines Präsent übergeben und ihr persönlich für die Zukunft alles Gute und weiterhin viel Glück und Erfolg gewünscht.

Weiter ging es dann mit den Ehrungen.

Ich führte aus, dass das Liebens- und Lebenswerte einer Gemeinde nicht der gebaute Beton ausmacht, sondern die Menschen. Ich habe im Laufe des Jahres viele Gespräche geführt mit Vereinsvorständen und -mitgliedern, mit Vertretern der Kirchengemeinden, mit Rektoren, Lehrern und Elternvertretern, mit Landwirten und Gewerbetreibenden und vielen Anderen und ich habe immer wieder feststellen dürfen, wie groß überall das Interesse daran ist, etwas für unser Lamsheim beizutragen.

Der Gemeinsinn ist wirklich groß in unserer Gemeinde. Und deshalb wollte ich im Namen der Gemeinde auch beim diesjährigen Neujahrsempfang denjenigen danken, die in den vergangenen Jahren

durch ihre Arbeit und Übernahme von Verantwortung einen Teil dieses Gemeinwesens gelebt haben. Es waren Menschen dabei, die richtiggehend beseelt davon sind, Gutes für die Allgemeinheit zu tun. Uneigennützig und mit viel Aufwand und Herzblut und ich hoffe, dass wir auch in Zukunft auf solche Menschen bauen können.

Im Jahr 2012 wurden folgende Personen geehrt: **Herr Johannes Lukas**, vorgeschlagen seitens des Vereins für Kanarienzucht und Vogelliebhaber Lamsheim, für sein besonderes, ehrenamtliches, 25-jähriges Engagement bei dem Verein für Kanarienzucht und Vogelliebhaber e. V. Lamsheim; **Herr Rolf Scherdel**, für sein besonderes, ehrenamtliches, 35-jähriges Engagement bei dem Verein für Kanarienzucht und Vogelliebhaber Lamsheim und Umgebung e. V.; **Herr Ralf Kopecek**, für sein besonderes, ehrenamtliches, 47-jähriges Engagement bei dem Sportangler-Verein Lamsheim; **Herr Karl Weisenbach**, für sein besonderes, ehrenamtliches, 40-jähriges Engagement bei dem Sportangler-Verein Lamsheim und besondere, ehrenamtliche Leistungen für die Gemeinde Lamsheim; **Herr Dietrich Ryl**, für sein besonderes, ehrenamtliches, 30-jähriges Engagement bei dem Sportangler-Verein Lamsheim; **Frau Heidi Ehrler**, für ihr besonderes, ehrenamtliches, 26-jähriges Engagement bei dem Gesang- und Musikverein „Volkschor“ 1846 Lamsheim; **Herr Hubert Hubach**, für sein besonderes, ehrenamtliches, 47-jähriges Engagement bei dem Turnverein 1864/04 und Verdienste um den Handballsport; die Leistungsturnerin **Frau Desiree Kares**, hat Platz 5 (Kür) bei den Gaumeisterschaften belegt und bei den Pfalzmeisterschaften Platz 10 erreicht. Bei derbadischen Mehrkampfmeisterschaft hat sie sich für die Deutschen Mehrkampfmeisterschaften qualifiziert und im Jahr 2011 Platz 14 belegt. Mit ihrer Unterstützung belegte TV 1864/04 bei den jahrgangsoffenen Gaumeisterschaftenden den 2. Platz. Wurde für Ihre herausragende sportliche Leistungen als Leistungsturnerin beim TV 1864/04 geehrt; **Frau Rosemarie Knoll**,

für ihr besonderes, ehrenamtliches, 72-jähriges Engagement beim Katholischen Kirchenchören St. Cäcilia Lamsheim und Maxdorf; **Frau Maria Müller**, für Ihr besonderes, ehrenamtliches, 65-jähriges Engagement beim Katholischen Kirchenchor St. Cäcilia Lamsheim; **Frau Julia Lumma** und **Frau Lena Schuff**, für ihr besonderes ehrenamtliches Engagement bei dem VCP-Stamm Albert Schweitzer und bei dem Verein der Freunde und Förderer des VCP in Lamsheim; die **U-12-Jugendmannschaft / Schachclub Lamsheim**, **Philip Saive** aus Ruchheim, **Felix Wacker** aus Lamsheim, **Andreas Wacker** aus Lamsheim, **Oliver Tepper** aus Lamsheim, **Jonas Dalchow** aus Fußgönheim, für ihre herausragende sportliche Leistungen, 2011 wurde die Truppe Pfalzmeister, Rheinland - Pfalzmeister in Trier und durfte damit in der letzten Dezemberwoche bei der Deutschen Meisterschaft in Arendsee / Sachsen - Anhalt teilnehmen. Als absolute Aussenseiter erkämpfte sich die Mannschaft einen beachtlichen 13. Mittelfeldplatz; **Frau Stephanie Geis**, für ihr besonderes, hervorragendes, 27-jähriges ehrenamtliches Engagement bei der Trachten- und Volkstanzgruppe Lamsheim und ihre Verdienste um Heimat und Brauchtum, **Frau Gretel Vogt**, für ihr besonderes, hervorragendes, langjähriges ehrenamtliches Engagement für die Gemeinde Lamsheim als langjährige Leiterin der Volkshochschule; **Herr Gerhard Kühn**, für seine ununterbrochene 20-jährige Ratstätigkeit (4 Wahlperioden) und besondere Leistungen auf kommunalpolitischer Ebene; **Herr Edgar Golfier**, für seine ununterbrochene 30-jährige Mitgliedschaft im Bauausschuss (6 Wahlperioden) und besondere Leistungen auf kommunalpolitischer Ebene.

Über den weiteren Verlauf der Veranstaltung und den Auftritt der Schlossnarren werde ich Ihnen in der nächsten Ausgabe des Amtsblattes berichten.

Ihr  
Herbert Knoll, Bürgermeister

